



La CHC realiza trabajos de desbroce y limpieza del río Ferrera en Noreña

La actuación permite la retirada de árboles y ramajes en las orillas del río

20 de junio de 2019- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico (CHC) ha comenzado los trabajos de retirada de árboles, troncos y ramajes en el cauce del río Ferrera, en las inmediaciones de la zona escolar de Noreña. Estas labores de limpieza están siendo ejecutadas por la empresa pública Tragsa.

Esta actuación forma parte de los trabajos de conservación, mantenimiento y reparación de daños en el dominio público hidráulico que está ejecutando la CHC en el ámbito de la cuenca y cuyo presupuesto total ronda los 4.100.000 euros. Las actuaciones, que está previsto desarrollar a lo largo de 2019, incluyen trabajos repartidos por el territorio del Principado de Asturias por un importe estimado de 2.300.000 euros. Se realizarán, fundamentalmente, fuera de las zonas urbanas en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los propios ayuntamientos.

Nota de prensa